

I. IDENTIFICATION

Nom : NDUWAMUNGU

Prénom : Jean-Vianney

Age : 40 ans

Etat Civil : Marié, père de deux ans (un garçon de 14ans et une fille de 8ans)

Diplôme universitaire : Maitrise en Droit International des affaires et droit Economique (Master in International Economic and Business Law)

II. PARCOURS PROFESSIONNEL

Le 26 Aout 2005, prestation de serment en tant qu'Avocat stagiaire.

En 2007, je suis passé par le CIFAF à Porto Novo (Benin)

En 2010, j'ai eu la grâce d'être le Président fondateur de l'Association de Jeunes Avocats du Rwanda (AJA-Rwanda) et premier représentant légal pour un mandat de trois ans et cette confiance a été renouvelée par mes confrères membres de cette Association en 2013.

En 2011, je me suis porté candidat au Conseil de l'Ordre et j'ai eu l'insigne honneur de recevoir le soutien de mes confrères; et cette confiance a été renouvelée par eux le 23 Décembre 2014.

Pendant 04 années, j'ai servi mon Ordre comme membre du Conseil, chargé de relations internationales, avec passion et conviction. Je me suis battu corps et âme pour défendre l'intérêt général de mes confrères et de mon Barreau tant sur le plan national qu'international en participant à plusieurs rencontres organisées par différentes organisations professionnelles notamment la CIB et autres.

A Bamako, au Mali en 2011, J'ai eu la confiance de mes confrères Africains de la Fédération Africaine des Associations et Unions des Jeunes Avocats (FA-UJA), qui m'ont élu Vice-Président en charge de l'Afrique de l'Est et ce mandat a été renouvelé à Abidjan en 2013.

En 2015, cette année, je me suis porté candidat au Bâtonnat et j'ai été élu Bâtonnier de l'Ordre des Avocats du Barreau du Rwanda le 12 Juin 2015 pour un mandat de 3ans

Dans une posture d'humilité, convaincu néanmoins que le ciment de la confraternité qui scelle de manière intemporelle les liens entre Avocats a toujours rendu bienveillant le jugement de mes confrères sur mes démarches.

J'ai toujours gardé avec mes confrères une relation horizontale, en étant à leur service, je me suis toujours senti redevable envers eux, et à la fin, ils me font confiance à chaque fois que je porte ma candidature.

Votre bien dévoué.

Jean-Vianney NDUWAMUNGU

Bâtonnier de l'Ordre